

“No podemos salir de las casas”: Vecinos de sector Tolpán piden ayuda para proveerse de elementos básicos

Con el agua “hasta las rodillas”, las personas afectadas no han podido salir a comprar alimentos. Además, un vecino necesita dializarse con urgencia.

Nicolás Maurcira Royo
 prensa@latribuna.cl

SECTOR TOLPÁN

El sector Tolpán queda en el sur de la ciudad de Los Ángeles, entre la Villa Todos los Santos y la Villa San Francisco (no debe confundirse con la Villa Tolpán, que se ubica al final de Paillihue).

Para acceder al lugar, se ingresa por Villa Todos los Santos; tras el puente Paillihue está Villa Los Jardines y luego un segundo puente, más chico sobre un pequeño canal para llegar al sector Tolpán.

Este es un sector rural y las casas de los vecinos están repartidas en terrenos particulares. Por lo mismo, también se le conoce como “los campos de Tolpán”.

VECINOS AFECTADOS

Según contaron vecinos de Tolpán a diario La Tribuna, aproximadamente 15 familias se vieron afectadas por las lluvias, cuyas casas les entraron agua tras el desborde sus canales cercanos.

Según contó la hija de una vecina del sector, el agua les llegaba hasta las rodillas.

“Está completamente inundado ese sector, ya que hay dos canales allí que se rebalsaron completamente (...) El agua llegaba hasta un poquito más debajo de las rodillas”, dijo Viviana Mellado, hija de Adriana Sánchez, adulta mayor de 69 años que vive en el pasaje El Durazno.

NO PUEDEN SALIR DE SUS CASAS

Mellado contó que producto de la emergencia, los vecinos del sector no pueden salir de sus casas, por lo cual piden ayuda al municipio angelino para que provea a los vecinos de elementos básicos.

“Mi madre no puede salir de su casa porque está todo inundado”, relató.

“(Por eso) pido que la municipalidad pueda ayudar a mi madre y a los demás vecinos y que le entreguen comida, ya que no pueden salir a comprar. Además, necesitan kit de emer-



HIJO NECESITA DE DIÁLISIS

Sánchez vive con su hijo Gonzalo Alveal, de 57 años y que padece diabetes. Debido a que es una enfermedad crónica, se somete a diálisis todos los martes, jueves y sábado, pero esta semana no ha podido acudir al centro de salud donde se atiende debido a las lluvias.

Por eso desde su familia piden ayuda para poder trasladar a Alveal a la clínica. La familia dejó el siguiente número de contacto: +56983187783.

gencia y sacos de arena”, agregó.

Adriana Sánchez también entregó su testimonio, indicando que “la municipalidad debería venir a dejarnos carbón, ali-

mento... soy de la tercera edad y no tengo los medios. Además, no me puedo calentar, ya que la pieza donde tengo la estufa está toda inundada”, indicó.

